

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 86

Le 9 mai 1986

LE TRES HONORABLE JOE CLARK INVITE

LE MEMBRE DE LA COMMISSION DES COMMUNAUTES

EUROPEENNES (CE) CHARGE DES RELATIONS EXTERIEURES

ET DE LA POLITIQUE COMMERCIALE,

M. WILLY DE CLERCQ, A VISITER VANCOUVER LE 10 MAI 1986

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a invité M. Willy De Clercq, Membre de la Commission des Communautés européennes chargé des relations extérieures et de la politique commerciale, à faire une visite au Canada, à Vancouver. M. Clark et M. De Clercq discuteront en termes généraux des relations bilatérales entre le Canada et la CE, et notamment de l'effet que l'élargissement récent des Communautés européennes aura sur nos relations commerciales, ainsi que des préoccupations canadiennes quant aux marchés pour différents produits agricoles dans les diverses régions du monde. Il sera question également des négociations commerciales entre le Canada et les États-Unis, ainsi que de la nouvelle série de négociations commerciales multilatérales.

La CE représente le bloc commercial le plus important du monde, avec un marché de plus de 320 millions de personnes. Elle compte pour plus d'un cinquième du commerce mondial et est de ce fait une grande puissance commerciale. La CE est le deuxième plus grand partenaire commercial du Canada, et la majorité (58 %) des exportations canadiennes à destination de la CE consistent en produits manufacturés. Elle demeure la deuxième source d'investissements du Canada en importance et la deuxième destination la plus recherchée des investissements canadiens à l'étranger.